

## Gamer aufgepasst: Spezielle Brillengläser für noch mehr Fun!

25.01.2019



Der Computerspiel-Markt boomt. Die Spiele werden immer realistischer und man spielt längst nicht mehr allein, sondern in einer vernetzten Welt zusammen mit Millionen anderen Gamern. Aber, zu lange vorm Bildschirm hocken, ist nicht unbedingt gesund, vor allem für die Augen. Auf der opti in München (25.-27.1.), einer Messe für Augenoptiker, hat der Aussteller Novacel aus Wetzlar jetzt Brillengläser vorgestellt, die die Augen nicht nur schützen, sondern den Fun-Faktor erheblich steigern sollen.

### **Leadin**

Der Computerspiel-Markt boomt. Die Spiele werden immer realistischer und man spielt längst nicht mehr allein, sondern in einer vernetzten Welt zusammen mit Millionen anderen Gamern. Aber, zu lange vorm Bildschirm hocken, ist nicht unbedingt gesund, vor allem für die Augen. Auf der opti in München (25.-27.1.), einer Messe für Augenoptiker, hat der Aussteller Novacel aus Wetzlar jetzt Brillengläser vorgestellt, die die Augen nicht nur schützen, sondern den Fun-Faktor erheblich steigern sollen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich von Augenoptiker Walter Jetschmanegg die speziellen Gläser vorstellen lassen.